
Pièces 5 Pièces

Superficie 148 m²

Référence 85599030

Prix 2 508 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Situé en plein cœur de la Californie, au sein d'une prestigieuse résidence sécurisée

avec  parc  et  piscine  intérieure  ouverte  toute  l'année,  exceptionnel  et  somptueux

appartement 4 pièces d'environ 100 m² s'ouvrant sur une large terrasse exposée

Sud  Ouest  d'environ  26  m²  et  bénéficiant  d'une  vue  époustouflante,  féérique  et

panoramique  sur  la  mer,  des  îles  de  Lérins  en  passant  par  la  baie  de  Cannes

jusqu'aux spectaculaires couchers de soleil sur le massif de l'Esterel...comme une

carte postale ! En étage élevé, au calme absolu et sans vis à vis, l'appartement au

prestations contemporaines et ...

Located in the heart of la Californie, in a prestigious secure residence with park and

indoor  swimming  pool  open  all  year  round,  exceptional  and  sumptuous  4-room

apartment  of  +/-  100  sqm  opening  onto  a  large  south-west  facing  terrace  of  26

sqm  and  enjoying  a  breathtaking,  magical  and  panoramic  view  of  the  sea,  the

Lérins  Islands,  the  Bay  of  Cannes  and  the  spectacular  sunsets  over  the  Esterel

massif...  like a postcard!On a high floor, in absolute calm and not overlooked, the

apartment  with  contemporary  amenities  and  very  high  quality  finishes  has  been

completely renovated;It is composed of an ...

WILLIAM BOUZAT REAL ESTATE - CANNES FRENCH RIVIERA

52, avenue du Roi Albert 1er - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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